



Nous souhaitons à nos adhérents, leurs familles et leurs proches, de bonnes fêtes de Noël et de fin d'année.

## Congrès Union Régionale des Retraités. Continuons à nous indignier et à agir !



Une journée à Lewarde, berceau du syndicalisme, lieu chargé d'histoire, de culture des immigrés, de transition économique... Pour un congrès studieux, au bilan positif (formation, réponses à la carte, relations apaisées entre les UTR...). Intervention de Perrine Morh secrétaire générale de l'URI Hauts de France, reconnaissante de l'action des retraités et de leur soutien apporté aux syndicats de salariés, de Marinette Solers de l'UCR : faire face aux défis du renouvellement des adhérents dans un contexte instable, de Roger Deaubonne, secrétaire, qui rappelle la place particulière des retraités dans la mémoire politique de la CFDT, dans l'intergénérationnel et le champ sociétal.

## Congrès Union Régionale Interprofessionnel à Wallers

Trois journées intenses, 380 délégués, un vaste site minier reconverti qui a permis de bonnes conditions d'accueil, l'installation de nombreux stands, d'expositions...

**Des débats** riches et respectueux sur des thèmes variés et complémentaires : la situation industrielle de la région, le bouleversement majeur dû à l'arrivée de l'IA, la transition professionnelle, l'activité des seniors, la banalisation de l'extrême droite...

### Des temps forts

Ciné-débat « le derniers compromis » film documentaire sur Laurent Berger, Tables rondes « enjeux de la démocratie » « travailleurs essentiels »

### Des votes

Qui soulignent le travail effectué, renouvellent notre confiance à l'équipe dirigeante et notre fierté à défendre nos valeurs.

**Une résolution adoptée** à 94,60 % qui nous engage à garder l'espoir, à FAIRE COLLECTIF pour la démocratie et l'amélioration des conditions de vie.



- > Des stands attrayants.
- > Des salariés impliqués
- > Bravo la technique : en live et enregistré

